

CDU-Fraktion in der
Gemeindevertretung Hohenstein
Christian Stettler
Fraktionsvorsitzender
Feldstraße 2
65329 Hohenstein



CDU FRAKTION
HOHENSTEIN

17. März 2015

An den Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Hohenstein
Herrn Horst Enders
c/o Gemeinde Hohenstein
Schwalbacher Straße 1
65329 Hohenstein

Gemeinde Hohenstein			
Eingang 18. März 2015			
1	2	3	Kasse

Gemeinsam
**Dringlichkeitsantrag zur Sitzung der Gemeindevertretung Hohenstein am 23. März:
Sperrung der B54 für Biker**

Motorradfahrer *Der Gemeinr. wird beauftragt*
Die Gemeindevertretung Hohenstein spricht sich mit aller Deutlichkeit gegen die geplante Sperrung der B54 für Biker in den Sommermonaten aus. *Weiterhin* wird der Bürgermeister *damit beauftragt, sich kurzfristig* bei allen zuständigen Stellen dafür einzusetzen, dass die diesbezüglichen Planungen nochmals überdacht und im besten Fall verworfen werden. *Glob. n.* Der Bürgermeister hat in Sitzung der Gemeindevertretung am 11. Mai der Gemeindevertretung *überprüfen* einen Bericht vorzulegen.

Begründung der Dringlichkeit:

1. Die Gemeindevertretung wird vor dem für den Beginn der Sperrung geplanten Zeitpunkt nicht mehr tagen.
2. Die Verhandlungen des Bürgermeisters zu diesem Thema sollten unverzüglich beginnen.

Begründung:

Die Anwohner der Breithardter Straßen Schwalbacher Str., Langgasse, Glockengasse, Adolf Str. und der Holzhausener Straßen, Klosterstraße, Festerbachstraße und Breithardter Weg sind bereits dadurch belastet, dass sie an einer Hauptstraße wohnen. In den letzten Jahren wurden diese häufig extrem durch den Umleitungsverkehr zusätzlich belastet. Die Sperrung der B54 ab dem Ortsteil Hohenstein Unterdorf ist aufgehoben. Die vergangenen Wochen belasteten bereits Bürgerinnen und Bürger durch die nötig gewordene Umleitung durch Breithardt und Holzhausen immens. Aber nicht nur die Bürger werden belastet, Auch die bereits jetzt schon in schlechtem Zustand befindlichen Landesstraßen innerhalb der Ortsteile werden zusätzlich belastet. Im letzten Jahr gab es die lange Sperrung ab der Abfahrt Born bis Bad Schwalbach Bahnhof. Auch hier wurden die Hohensteiner Ortsteile Born und Breithardt stark belastet. Weiterhin würde gerade ein erhöhtes Biker aufkommen in den Ortsdurchgangsstraßen auch das Gefahrenpotential für unsere Mitbürger, und ganz besonders für unsere Kinder erhöhen. Die Gemeindevertretung will mit diesem Beschluss und der damit verbundenen Signalwirkung nach außen die Position des Bürgermeisters in den entsprechenden Gesprächen zu diesem Thema stärken. Hinzu kommt, dass die Gastronomie im Aartal in ihrer Existenz bedroht ist.

Christian Stettler
– Fraktionsvorsitzender –